

K M hm hospitales

CURSO DE FORMACIÓN PERMANENTE EN

Cuidados Neonatales



Campus

Hospital Universitario HM Puerta del Sur



Modalidad

Semipresencial



Duración

1 curso



CURSO DE FORMACIÓN PERMANENTE EN

Cuidados Neonatales

La Neonatología es una de las ramas más importantes y significativas de la medicina, que se dedica al cuidado y la atención del recién nacido sano y enfermo. La Neonatología es una de las subespecialidades pediátricas que más ha evolucionado en los últimos años.

El objetivo de este curso es mejorar la formación y la competencia del personal de enfermería que trabaja en las Unidades de Neonatología, potenciando tus conocimientos teóricos sobre las patologías más habituales e instruyendo sobre las técnicas y los procedimientos más frecuentes en el período neonatal.

La Universidad Camilo José Cela y el Grupo HM Hospitales han decidido unir su amplio conocimiento y su dilatada experiencia en un innovador proyecto de formación universitaria con la creación de la Facultad HM Hospitales de Ciencias de la Salud de la UCJC.

Con la creación de la Facultad, todos los centros hospitalarios del Grupo HM Hospitales se adscriben a la Universidad Camilo José Cela, constituyéndose, de este modo, la red de hospitales universitarios más amplia de España. Un proyecto pionero en el que se incorpora el hospital como eje fundamental y vertebrador del aprendizaje de nuestros futuros profesionales sanitarios.











Objetivos

Mejorar tu formación y competencia como personal de enfermería cualificado para trabajar en una unidad de neonatología o en una planta de maternidad atendiendo recién nacidos. Te proporcionará conocimientos teóricos y prácticos sobre las patologías y los procedimientos más habituales en el período neonatal.



Metodología

Se trata de un curso intensivo de 8 semanas de duración. Las clases teóricas se impartirán a través de la plataforma online de la universidad con sesiones en directo estableciendo una comunicación rápida y dinámica con el equipo docente para aclararte conceptos y resolver las dudas que surjan durante el transcurso de la clase.

Al finalizar el conjunto de clases teóricas se impartirán una serie de talleres presenciales en el Hospital Universitario HM Puerta del Sur. Estos talleres te ofrecerán la oportunidad de asentar los conocimientos teóricos adquiridos y permitirán el adiestramiento en diversos procedimientos y técnicas.

Salidas profesionales

El curso te capacitará, como profesional de enfermería, para trabajar en el ámbito hospitalario en áreas tan especializadas como son la unidad de neonatología y las plantas de maternidad. Actualmente la demanda de profesionales cualificados en estas áreas es elevada por lo que el curso amplía significativamente la empleabilidad.

Profesores

Pediatras

Sara Jimeno Ruiz **Isabel Llana Martín** Ángeles Calle Gómez María Fernández Díaz Gloria Sánchez Arias

DUES

Cristina Gallego **Patricia Pose** Elena Fernández Salvador García Cristina Sanromán **Beatriz Pozo Tamara Muyo**

Dirigido a

Graduados Universitarios en Enfermería Alumnos de 4º año del Grado en Enfermería.

Personal con experiencia en enfermería que quiera mejorar sus conocimientos en el área de la neonatología.

En los criterios de admisión se tendrá en cuenta tu trayectoria profesional y académica Por ello será necesario aportar el currículum vitae y una carta de presentación. La diversidad de los perfiles es una clave del éxito del postgrado.

Plan de estudios

Asignatura

Bloque 1. Atención inicial del recién nacido (9 horas)

Bloque 2. Alimentación del neonato (8 horas)

Bloque 3. Patología neonatal (14 horas)

Bloque 4. RCP neonatal (2 horas)

Talleres Prácticos (20 horas)

Centros de prácticas

Hospital Universitario HM Puerta del Sur (Móstoles):

• Talleres prácticos en la UCI Neonatología, paritorios, UTPR (Unidad de Trabajo de Parto y Recuperación) y planta de Maternidad.

H M hm hospitales

MÁS INFORMACIÓN

Información sobre admisiones infoprofesionales@ucic.edu Tel. 91 815 31 31

La UCJC se reserva el derecho a modificar las condiciones establecidas en el presente folleto debido a cualesquiera circunstancias no previstas en el momento de la formalización de la inscripción/matriculación del alumno, manteniéndose en todo caso las condiciones esenciales del mismo.





www.hmhospitales.com